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桐生市第六次総合計画桐生市第六次総合計画
後期基本計画後期基本計画
　この定例会では「桐生市第六次総合
計画後期基本計画の策定について」を
審議し、賛成多数で可決しました。
　なお、同計画を審査するに当たり、桐生市総合計画
審査特別委員会（議長・副議長を除く委員20人で構成）
を設置し、２日間にわたり慎重に審査を行いました。
同委員会における、質疑応答をいくつかご紹介します。

特別委員会の様子

QQQ

AAA

前期との変更点と特徴は

　本市の最重要課題である人
口減少問題と市長公約を含め、
桐生ならではの地方創生に向
けた施策を明確化するため「重点施策」として冒頭で位置
づけている。
　また、コロナなど、前期計画で想定していなかった社会
情勢の変化を含めて見直しを行った。

QQQ

AAA

子育てしやすい環境づくりとは

　本市では、保健福祉会館で一体的
な支援を行っている。現在、子育て
世帯を取り巻く環境が複雑化してい
る中、必要な方に、適切なサービス
が、適切かつ必要な時期に提供され
ることが、一番重要だと考える。
　また、手続き・相談に対して負担
がかからないよう、可能な限り子育
　　　　　　　　　　て世帯の負担
　　　　　　　　　　軽減に努力し
　　　　　　　　　　てまいりたい。

QQQ

AAA

企業誘致についてどのように取り
組んでいくのか

　新規工業団地整備実現に向けて最大
限努力をしていきたいと考えている。
その上で、本市への立地相談があった
場合は民間物件の紹介をさせていただ
いたり、工業団地ができた際に立地し
ていただけるような関係づくり等も行
っていきたい。

QQQ

AAA

デジタル化の推進に伴
う電子申請が可能な手
続きを増やすために、
今後どのように進めて
いくのか

　国が提供するマイナンバーカードを使って個人認証
が可能な電子申請だけでなく、桐生市が導入している
簡易的な電子申請システムを活用して可能な手続きを
増やしていきたいと考えている。

QQQ
AAA

公共交通の再構築とは具体的にどのようなことを考えているか
　持続可能な公共交通体系を構築していかなければならないということで、
基本構想として策定を予定している交通ビジョンをベースに鉄道やバス、
デマンド交通や新たな移動形態の導入も含めた10年後の交通ネットワーク
の姿を描き、地域交通の再構築を目指していく。 おりひめバス

デジタル化

保健福祉会館

武井西工業団地桐生市
第六次総合計画
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　桐生市議会では、他の自治体で
取り組まれている先進事例について調査・研究
し、今後の市政に反映させるため行政視察を行
っています。また、その成果を議会基本条例に
基づき、市長に提言しています。今回は、４委
員会についてご紹介します。
　　　　　　　　詳しくは、桐生市ホームページ
　　　　　　　に視察報告書を公開しております
　　　　　　　のでご覧ください。

詳細はこちら

令和5年11月1日～2日

議会運営委員会
期　　日

•タブレットを使用した議会運営について
　《三重県いなべ市》
•議会IT化の推進について《三重県鳥羽市》

視察項目

令和5年10月3日～5日

経 済 建 設 委 員 会
期　　日

•HANEDA×PiOの取組について《東京都大田区》
•油津商店街の動きとＩＴ企業誘致の取組に
　ついて《宮崎県日南市》
•宮崎県総合農業試験場について《宮崎県》

視察項目

令和5年10月16日～18日

総 務 委 員 会
期　　日

•人材育成・組織力強化のための人事評価制度
　《大阪府寝屋川市》
•360度フィードバック《岡山県高梁市》
•スマートシティたかまつ《香川県高松市》

視察項目

令和5年11月6日～8日

教 育 民 生 委 員 会
期　　日

•買物弱者に対する支援について《埼玉県加須市》
•名張子ども条例について《三重県名張市》
•友好都市からのALT誘致について《愛知県田原市》

視察項目

行政
視察

行って
きました

スマホのカメラ、
またはアプリを
起動する。

スマホを二次元
コードにかざす。

表示された
読み取り結果
をタップする

1

2

3

二次元コードの読み取り方
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　当日は、市長や市議会議員をは
じめ、施工業者等、多くの工事関
係者が参列し、工事の無事を祈願
しました。

新本庁舎工事安全祈願祭でのの儀

ご あ い さ つご あ い さ つ
　市民の皆様におかれましては、謹んで初春をお迎えのことと
お慶び申し上げます。
　昨年は一昨年に引き続き、仮議場である桐生地域地場産業振
興センターでの本会議開催となりました。設備の状況等で皆様
にはご不便をおかけしておりますが、深いご理解とご協力を賜
り、誠に感謝申し上げます。
　今回の第４回定例会では、人事案件を含め32件の市長提出
議案などの審議、また、16人の議員が一般質問を行いました。
　今後も、議会が一丸となり桐生市の持続的発展につながるよ
う、しっかりと活動してまいります。
　結びといたしまして、新しく迎えた本年が市民の皆様にとっ
てすばらしい年でありますことをご祈念申し上げ、ご挨拶とさ
せていただきます。

桐生市消防隊秋季点検並びに桐生市水防訓練
実施内容の改善を求める要望書を提出

　　　総務委員会では、桐生市消防隊秋季点検並びに桐生市
　　水防訓練について、近年多発する様々な風水災害等に対
しても常時備えることのできるよう、当該活動の適宜適確、
継続した実施を求めると共に、炎天下の気候状況下での訓練
環境を鑑みた内容への改善を図り、より一層の消防隊関係各
機関の技術向上と士気高揚に繋げていただくため、総務委員
会において協議を重ね、10月19日に同要望書を当局へ提出
いたしました。

15歳以上で市内在住、在学又は在勤で、市議会の活動に関心
がある人。（ただし、各議会議員及び公務員は除く）

令和6年2月1日（木）～2月29日（木）まで（必着）
応募用紙に必要事項を記入の上、持参・FAX・メールのいずれかの方法で
桐生市議会事務局へお申し込みください。
※応募用紙は、ホームページでダウンロードするか、桐生市議会事務局内、
　新里支所、黒保根支所、各公民館に置いてあります。

1.議会の本会議を可能な限り傍聴又はインターネット視聴するなど
　して意見・提言を提出すること。
2.議会活動、議会改革、きりゅう市議会だより、市議会のホームペ
　ージ・SNSによる情報発信等について、意見を提出すること。
3.その他、議長が依頼する内容について意見を提出すること。

資　格

募集
期間

主な活動内容

議
会
モ
ニ
タ
ー
募
集

第23回
桐生市長杯

少年少女文化交流上毛かるた大会開催！！
　かるたを通じて郷土
愛を深めてもらおうと、
１月14日（日）、北公民
館付属体育館で上毛か
るた大会が行われまし
た。地区代表の子ども
170人が熱戦を繰り広
げました。

※第53回桐生市子ども会上毛かるた大会を兼ねています。

山之内　肇 副議長人 見  武 男 議長

桐生市議会 検索 https://www.city.kiryu.lg.jp/shigikai/

YouTube
（ユーチューブ）

X
（旧ツイッター）

Facebook
（フェイスブック）

LINE
（ライン）

■発行／桐生市議会　〒376－8501　群馬県桐生市織姫町1－1
　　　　　　　　　 （0277）46－1111
■編集／桐生市議会事務局
■印刷／太陽印刷工業株式会社
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全文は
こちら→

詳細はこちら↓

モニター会議の様子


